



Presseinformation

Pfeffenhausen, 20. März 2023

Feuerwehrhaus wird vergrößert

Spatenstich für Erweiterungsbau in Ludmannsdorf

Mit dem Spatenstich vergangene Woche hat der Bau am Feuerwehrhaus in Ludmannsdorf offiziell begonnen. Die Notwendigkeit baulicher Änderungen ergab sich im Zusammenhang mit einer Begehung gemeinsam mit den zuständigen Feuerwehrdienstgraden. Im Osten und Süden wird angebaut, sodass sich die Nutzfläche um knapp 50 Quadratmeter erweitert. Hinzukommen im Einzelnen ein größerer Aufenthaltsraum, ein Lager, ein Damen- und ein Herren-WC sowie ein Windfang. Der Anbau wurde in enger Abstimmung mit der örtlichen Feuerwehr um Kommandant Andreas Steinbeck und Vorsitzenden Michael Detterbeck geplant. Nach Fertigstellung der Maßnahme wird es den Feuerwehrlern – weil die Spinde verlagert werden – möglich sein, sich im Gerätehaus anzuziehen, ohne davor das Einsatzfahrzeug herausfahren zu müssen. Geplant ist der Anbau schon länger, da bei der ersten Ausschreibung im August 2022 jedoch nur Angebote eingegangen waren, die deutlich über den geschätzten Kosten lagen, wurde im November und Dezember 2022 erneut ausgeschrieben, sodass Anfang 2023 die Aufträge erteilt werden konnten. Der Bau kostet rund 190.000 Euro und soll bis Oktober 2023 fertiggestellt sein. Bürgermeister Florian Hölzl dankte allen am Bau Beteiligten und vor allem auch den Feuerwehrdienstleistenden aus Ludmannsdorf: „Dem Marktgemeinderat ist es wichtig, die Einsatzfähigkeit unseren Wehren in der Fläche zu erhalten. In diesem Zusammenhang kommt auch der Ludmannsdorfer Wehr vor allem aufgrund der unmittelbaren Nähe zur B 299 eine strategisch entscheidende Bedeutung zu. Die vom Marktgemeinderat einstimmig beschlossene Investition in das Ludmannsdorfer Gerätehaus dient der Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger.“

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen